
Pièces 8 Pièces

Superficie 620 m²

Référence MZIMO2808

Prix 3 490 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Située  en  position  dominante  avec  une  vue  sur  les  collines  de  l'Estérel,  dans  un

domaine sécurisé, cette splendide villa d'inspiration Couëlle d'environ 620?m² a été

entièrement  rénovée  dans  un  style  très  contemporain.  Elle  offre  de  belles  et

lumineuses  pièces  de  réception  ouvrant  sur  la  terrasse,  la  piscine  et  le  jardin

complanté d'environ 2730 m². Cette majestueuse propriété dispose également de

6  chambres  dont  une  suite  de  maîtres  avec  2  dressings  et  une  grande  salle  de

bains avec douche. 4 garages.

Set in a high position with an open view on the Estérel, in a secured domain, this

stunning  Couelle  villa  of  approx.  620sqm  has  been  entirely  renovated  in  a

contemporary  style.  It  offers  large  and  bright  reception  rooms  leading  onto  the

terrace,  the  pool  and  the  landscaped  garden  of  approx.  2730sqm.  This  majestic

property enjoys 6 bedrooms including a master suite with 2 dressing rooms and a

large bathroom. 4 garages.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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